

# はじめまして ①

支援センターに新たに登録した活動団体を紹介します。

## ウクレレを弾こう♪♪

### ココナッツアイランド栄

持ってかわいい、弾いて楽しいウクレレ。ポロンとつまびくだけで、南国のムードを感じさせてくれる楽器。

はじめまして！ウクレレサークル「ココナッツアイランド栄」です。発足4年目、現在メンバーは男性3人、女性7人で10人の楽しいサークルです。指導して下さるのは、金田恭政先生で、ハワイアンソングは義永育子先生です。活動日は、毎月第1・3水曜日午後2時から4時まで、ふれプラ音楽室（2）で練習しています。ハワイアンソングはもちろん、フォークソングなどさまざまなジャンルの曲に挑戦しています。ハワイアンソングの名曲を唄いながら、ウクレレを弾く……。きっと知らなかった音楽の世界が広がりますよ。日頃の練習の成果は、ふれプラ祭りで発表しています。また、福祉ショップ「ねむの木レストラン」や特別養護老人施設でのボランティア活動としての演奏も行っています。見学、入会は随時受け付けております。お気軽にお声がけください。お待ちしております。



演奏活動の様子



現在会員は10名です！

代表 池田啓子

## 地域で市民活動をしている人たちの「はじめの一步」を紹介するコーナー



私はこれで  
はじめました！

南国土佐を後にして数十年、自治会活動を続けながら、栄町を「住み心地の良いふるさと」にしたいと思い、以前より不便を感じていた「JR小林駅の改善」を要望する活動に取り組みました。まず地域のかたがたに署名を頂き、関係機関に陳情を重ねて丸六年を経過、ようやく駅舎の橋上化が現実になりました。八月初め地質調査のボーリングが実施され、概略設計もまもなく示されることでしょう。南北の自由通路と駅舎が完成すれば利便性、地域の活性化も期待できると思います。

その他に「ケナフとふれあい花壇」の活動は、今年で十一年目を迎え、毎週木曜日に実施している「楽しく木もくウォーク」も一年を経過しました。

自分のできる事から始めるのが長続きの秘訣かなと思っています。

篠原 正臣



【NO. 8】